
PCF : « Le casino n'est pas 
un projet de gauche progressiste » 
L

'enquête publique con
cernant le dossier du 
groupe Joa pour implan

ter llll casino au centre-ville 
de La Seyne, sur l'ancien site 
des chantiers navals, vient de 
se finir. Et si la section locale 
du Parti communiste français 
n'a pas manqué d'exprimer 
son point de we auprès du 
commissaire enquêteur Qire 
notre édition du vendredi 9 
décembre), elle renouvelle de 
pied ferme son opposition au 
projet 11 Quand on est de gau
che, on ne peut pas faire ce 
choix, martèle Christine Sam
péré, secrétaire de la section. 
La municipalité ne peut légiti
mement pas imposer ça. » 

« Réindustrialiser 
le site de La Seyne » 
"n est contradictoire de mettre 
un casino dans une ville pau
vre où près d'un habitant sur 
deux ne paie pas l'impôt sur le 
revenu 11, poursuit Robert 

la section locale du Parti communiste est ferme
ment opposée au projet de casino sur l'ancien site 
des chantiers navals. (Photo Ay. B.) 

Teisseire, militant PCF. 
Mais ce qui gêne davantage le 
parti que le casino, c'est l'em
placement. 1c S'il était prévu 
aux Sablette$, lieu touristique 
de la Seyne, cela ne nous p<r 
serait aucun problème. Mais 
son implantahon au parc de la 
Navale va impacter le déve
loppement industriel de ce 
site.» 

Car ce que désire le PCF, c'est 
faire revenir les travailleurs. 
«L'emploi est la première pré
occupation des gens, surtout 
chez les jeunes. À la Ciotat, ils 
ont encore 1500 salariés sur les 
chantiers, et un carnet de com
mande plein. Le site seynois 
pourrait abriter des activités 
très lucratives de construction 
de bateau, ou de la recherche 

scéentifique. Et surtout, le ca
sino fait partie du projet de 
rade tout tourisme d'Hubert 
Falco.11 
Et pour faire entendre ses 
idées, le PCF veut engager un 
référendum, 11 une campagne 
de démocratie participative 
pour montrer que ce projet ne 
correspond pas aux besoins 
de la population. 11 Ce week
end, les militants se rendront 
à la rencontre des Seynois, 
dans différents quartiers de la 
ville, afin de récolter le maxi
mum d'adhésions. Ils présen
teront les signatures mardi 
matin, lors du conseil munici
pal, où le projet de casino doit 
à nouveau être débattu. 
11 Notre rôle <!$f de pousser pour 
que cette municipalité de gau
che prenne des décisions qui 
soient confonn(!$ à ce que la 
population a espéré en votant 
pour eux en 2008 », conclut 
Robert Tesseire. 
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